VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: 1.747 Ejemplares
Difusión: 759 Ejemplares

22/10/14



Página: 8

cción: LOCAL Valor: 704,00 € Área (cm2): 392,8 Ocupación: 44,87 % Documento: 1/1 Autor: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. La Universid Núm. Lectores: 3036



Daniel Hernández Ruipérez estrecha la mano de Manuel Vidal, presidente de la Cámara de Zamora. :: ICAL

La Usal extiende a Zamora su estrategia de creación y desarrollo de empresas

Suscribe un acuerdo con la Cámara de Comercio zamorana dentro de su plan de apoyo global al emprendimiento

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca firmó ayer un convenio de colaboración con la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zamora destinado a fomentar la creación, el desarrollo y la innovación en las empresas de Zamora y dentro del plan global de apoyo al emprendimiento que mantiene la institución académica. «Es un paso más dentro de la estrategia que mantenemos para potenciar el emprendimiento y hacerlo, sobre todo, dentro de la comunidad universitaria en su sentido amplio, profesorado, estudiante y exestudiantes», expuso el rector de la Usal, Daniel Hernández.

«Estamos trabajando muy intensamente para poder un plan global de apoyo al emprendimiento que contempla la reorganización de los recursos destinados la emprendimiento y las alianzas estratégicas con otras instituciones como el caso que nos ocupa hoy. Así podemos llegar a más sitios y dar mejor apoyo para la creación de un tejido empresarial», añadió.

Hernandez Ruipérez destacó que el trabajo realizado durante el último bienio desde el Servicio de Inserción Profesional y Empleo de la Usal se ha materializado en la evaluación de un total de 82 proyectos empresariales de los que casi un tercio ha logrado constituirse como empresa. «Estamos organizando un fondo de financiación que esta en sus primeras etapas todavía y, ahora, nuestros estudiantes y profesores tendrán una asesoría fundamental por parte de la Cámara donde hay grandes expertos», dijo.

Por su parte, el presidente de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zamora, Manuel Vidal, aseguró que la institución que preside apoyará con su servicio integral de atención al emprendedor, orientación y creación de empresas todas las iniciativas que provengan del ámbito universitario. «Les ayudaremos en todos los trámites y facilitaremos un despacho en el vivero tecnológico a cualquier empresa que surja en el distrito de la Universidad, con especial preferencia a las que surjan de proyectos de fin de carrera en la Escuela Politécnica de Zamora», indicó.

«Hoy, más que nunca, es necesario ayudar a quienes tienen iniciativa empresariales y fomentar que estas iniciativas surjan de los distintos departamentos de la Universidad con ideas viables y de gran valor añadido para nuestra sociedad», añadió.

En este sentido, Vidal consideró que la colaboración con la Universidad debe servir para «acercar el conocimiento» a las empresas. «Por eso nos satisface que la Usal ponga a nuestra disposición la oferta tecnológica de todos los centros de investigación para estimular la transferencia del conocimiento al tejido empresarial de la provincia y que las empresa puedan acudir a la Usal para el desarrollo de sus proyectos de investigación e innovación», explicó.